



Comunicado. InnovaCAF 2024. Información e inscripciones

9 de enero de 2024

Estimado/a colegiado/a:

Innovacaf repite el formato de éxito del año anterior, con una **jornada divulgativa y práctica** orientada a la **formación de los administradores de fincas en innovación y nuevas tecnologías**. La segunda edición se celebrará el viernes **23 de febrero de 2024** en el [Hotel Vincci Posada del Patio](#) (pasillo Santa Isabel, nº7). Las inscripciones y el programa provisional de la jornada ya están disponibles en la [web del Colegio de Administradores de Fincas de Málaga y Melilla](#).



La inscripción a **InnovaCAF 2024** incluye la asistencia a ponencias y talleres, el almuerzo-cóctel, así como el café de bienvenida y coffee-break. El evento se celebrará en el **Hotel Vincci Posada del Patio desde las 10:00 horas, y finalizará en torno a las 18:00 horas.**

Cuota de inscripción (sin cena)*:

- Administrador de Fincas Colegiado y personal de despacho: 100 euros.
- Tarifa para colegiados con menos de 2 años de colegiación (a 23 de febrero de 2024) y alumnos de Estudios Inmobiliarios: 90 euros.

Las inscripciones deben realizarse [en este enlace](#) (plazas limitadas).

**La cena se ofrecerá en Bodegas El Pimpi el 23 de febrero. Deberá sumar su importe al de la inscripción al curso en el momento de formalizar la misma como se indica en el formulario de*



**Administrador
Fincas Colegiado**

Ilustre Colegio Territorial
Administradores de
Fincas de Málaga y Melilla



matriculación. (Fecha límite confirmación cena 23 de enero- celebración sujeta a número mínimo de comensales)

Reciba un cordial saludo.

Colegio de Administradores de Fincas de Málaga y Melilla.

Este mensaje va exclusivamente dirigido al destinatario indicado, siendo la información contenida en el mismo de carácter restringido o confidencial. Está prohibido el uso directo o indirecto del mismo, no autorizándose su publicación, reproducción, distribución o retransmisión, total o parcial. Si ha recibido este mensaje por error, le rogamos lo ponga en nuestro conocimiento inmediatamente, por esta misma vía. ILTRE. COLEGIO TERRITORIAL DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE MALAGA es responsable de que terceras personas puedan llegar a conocer el contenido del presente mensaje durante su transmisión. Si el destinatario de este mensaje no consintiera la utilización del correo electrónico, rogamos lo ponga en nuestro conocimiento.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos, 679/2106/UE y la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, le comunicamos que ILTRE. COLEGIO TERRITORIAL DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE MALAGA es responsable de los datos personales que puedan contenerse en este email. Este mensaje ha sido enviado conforme a los datos que existen en nuestros ficheros que usted nos facilitó en su día.

Los derechos que se le confieren en virtud de la anterior normativa es: rectificar, acceder, suprimir sus datos, solicitar la portabilidad de los mismos, oponerse al tratamiento y solicitar la limitación de éste, pudiendo ejercerlos a través del email: dpo@cafmalaga.com
